
平成２３年度第２回ＳＰＯＤネットワークコア運営協議会議事概要 

     

日 時：平成２３年６月８日（木）１５：３０～１６：３０ 

場 所：愛媛大学城北キャンパス校友会館２階サロン 

出席者：徳島大学 宮田准教授、吉田助教、槌谷学務部教育支援課総務・企画係長 

    香川大学 佐藤講師、森田給与福利ｸﾞﾙｰﾌﾟﾘｰﾀﾞｰ、高嶋学務ｸﾞﾙｰﾌﾟﾘｰﾀﾞｰ 

    高知大学 塩崎教授、俣野講師、中澤人事課人事ｸﾞﾙｰﾌﾟ主任、 

         井上学務課総合教育ｾﾝﾀｰ事務係長 

    愛媛大学 小林教授、佐藤准教授、秦准教授、山田准教授、城間助教、大竹特任助教、 

         米澤教育学生支援部次長、渡邊教育企画課長、吉田人事課長、 

         秋谷人事課副課長、岩谷人事課員、長野教育企画課教育企画ﾁｰﾑﾘｰﾀﾞｰ、 

         山内教育企画課員、岸岡教育企画課員、渡部教育企画課員、 

         戸田教育企画課員 

 

議題等： 

  １．ＳＰＯＤ事業評価について 

議長から資料１に基づき、平成２２年度の事業評価における事業評価委員会委員からの主な

コメントについて説明があった。また、高知大学塩崎委員より、評価委員としてのコメントが

あった。評価委員からのコメントに対する検討課題及びその反映案については、次回のコア会

議までにとりまとめることとし、コア校からも今月中に意見をもらいたいとの依頼があった。 

 

  ２．ＳＰＯＤフォーラム２０１１について 

議長から資料２－１に基づき、フォーラムにおけるプログラムについて、前回会議からの変更

内容について説明があった。続いて愛媛大学秦委員より、参考資料に基づき、シンポジウム及び

トップリーダーセミナーの概要について説明があった。 

次に、議長から資料２－２に基づき、ＳＰＯＤフォーラム２０１１のチラシについて説明があ

った。また、ＳＰＯＤ事務局の長野から、申込受付日について、ＳＰＯＤ加盟校の受付期間を６

月２８日（火）から７月１２日（火）に、一般受付の開始日を７月１４日（木）に訂正すること

について報告があった。 

     議長から、今後のスケジュールとして、６月２８日（火）正午からＳＰＯＤホームページにお

いて加盟校の優先申込み受付が始まるため、各コア校の教職員に周知してもらうよう依頼があっ

た。 

 

  ３．ＳＰＯＤ研修講師一覧について 

議長から資料３－１～２に基づき、ＳＰＯＤホームページの研修講師一覧に掲載する研修講

師について、各コア校から講師の新規追加、及び掲載項目の追加があったことについて説明が

あり、了承された。 

 



また、ホームページへの掲載順について、資料３－３に基づき、ネットワーク規約別表第２

に記載された大学順に基づいて掲載することについて説明があり、了承された。なお、大学ご

との掲載は職階順（教授、准教授、講師、助教）とすることも、併せて了承された。 

 

４．学務系職員養成プログラム研修について 

愛媛大学米澤委員から資料４に基づき、学務系職員養成プログラム研修を７月１９日（火）

から２０日（水）に愛媛大学で開催することについて説明があった。 

 

  ５．大学人，社会人としての基礎力養成プログラム研修（レベルⅢ）について 

愛媛大学吉田委員から資料５に基づき、管理職向けの大学人，社会人としての基礎力養成プ

ログラム（レベルⅢ）を７月２１日（木）から２２日（金）に愛媛大学で開催することについて

説明があった。 

 

  ６．ＳＰＯＤホームページのバナー掲載について 

     ＳＰＯＤ事務局の長野から資料６に基づき、昨年１１月よりＳＰＯＤホームページに掲載し

ている「事業仕分け第３弾に関する声明」について削除したいとの説明があり、了承された。 

 

  ７．大学ＳＤ「大学職員力」ＤＶＤの配付について 

愛媛大学秦委員から資料７に基づき、愛媛大学が制作協力し、文科省戦略ＧＰ「列島縦断広

域型大学連携 ｅ－ラーニングコンソーシアムによる新たなる高等教育の地域連携（北星学園

大学、日本福祉大学、熊本学園大学）」において作成された職員研修用のＤＶＤについて、愛

媛大学に無償提供があったため、その活用方法とともに、各加盟校にＤＶＤを配付することの

説明があった。なお、加盟校へは文書にて活用方法等について周知することの説明があった。 

 

８．その他 

   （１）議長から、各加盟校に協力依頼している、ＳＰＯＤ教員向け研修ニーズアンケートの加盟

校からの提出状況について報告があり、アンケート結果の分析方法等については、ＦＤ専門部

会において検討することの説明があった。 

  （２）ＳＰＯＤ事務局の長野から、研修プログラムガイドの印刷部数について、加盟校から追加

送付依頼が数件あったため、来年度以降は、追加分の印刷費を負担してもらえれば、まとめて

発注するとの説明があった。また、各加盟校の追加部数については、今年度末には各加盟校に

確認することも、併せて説明があった。 

（３）議長から、コア会議の配付資料について、今後、予算資料等、公表することにより支障の

ある資料が出てくる可能性があることから、掲載の可否については、コア会議において毎回確

認してもらった上で掲載することについて提案され、了承された。また、本日の配付資料（参

考資料を除く）について、ＳＰＯＤホームページに掲載して差し支えないか確認され、了承さ

れた。なお、前回資料についても確認してもらい、掲載の可否について、今月中に各事務担当

者から事務局まで連絡してもらうよう依頼があった。 


